

Am 04.05.2011 hat in der Gemeinde Lahstedt ein Workshop über die Seniorenarbeit stattgefunden. Bei dem Workshop sind Ideen gesammelt worden, wie wir die Arbeit für und mit Senioren innerhalb der Gemeinde Lahstedt ergänzen könnten.

Das Ergebnis des Workshops soll nun im Rahmen einer Informationsveranstaltung in allen Ortschaften präsentiert werden. Die Informationsveranstaltung soll dazu dienen, die künftige Seniorenarbeit zu erläutern. Es soll ein „Runder Tisch“ gebildet werden, wo jeweils zwei Vertreter aus den Ortschaften dabei sind. Die Vorschläge zur Besetzung aus Adenstedter Sicht sollen in der Informationsveranstaltung am

Montag, 24. Oktober 2011, 19 Uhr, im Gemeindesaal

der evangelisch-lutherischen Kirchengemeinde Adenstedt,

erfolgen.

Damit die Ideen umgesetzt werden können, ist Ihre Mithilfe gefragt. Bei den Informationsveranstaltungen ist jeder herzlich willkommen, der interessiert ist und aktiv an der Seniorenarbeit mitwirken möchte.

Wir freuen uns über Ihren Besuch!

Ihre Gemeindeverwaltung

Der Bürgermeister

In Vertretung:

Hans-Joachim Kloster